

Le président du Venezuela annonce de nouvelles mesures pour protéger le peuple



Caracas, 18 novembre (RHC-PL) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé de nouvelles mesures financières, économiques et en matière d'emploi, favorables au peuple en réponse aux propositions du Premier Congrès National de la Classe Ouvrière.

Le président vénézuélien a notamment annoncé la création de la Banque Bicentenaire de la Classe Ouvrière, des Femmes et des Communes, une institution bancaire visant à promouvoir le développement de ces secteurs.

Le chef de l'État vénézuélien a expliqué que cette première banque éco-socialiste a été arrachée des mains de la bourgeoisie par son gouvernement.

Nicolás Maduro a précisé que cette banque sera un instrument puissant au service du peuple, conformément aux idées du président défunt Hugo Chavez. Elle disposera de 514 agences sur tout le territoire vénézuélien et offrira des prêts pour faciliter les investissements productifs et socio-économiques.

Le président vénézuélien a également annoncé la création du Système Présidentiel d'Entreprises Récupérées et Nationalisées, qui sera dirigé par l'économiste Juan Arias.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39541-le-president-du-venezuela-annonce-de-nouvelles-mesures-pour-protger-le-peuple>



Radio Habana Cuba